



DREHSCHEIBE
Aesch-Pfeffingen-Duggingen

Grosszügige Spende der Raiffeisenbank Aesch-Pfeffingen

Anlässlich der Generalversammlung vom 24. März 2023 äusserte sich der Verwaltungsratspräsident Thomas Metzger lobend über die sinnvolle Aufgabe und den vielfältigen Einsatz der DREHSCHEIBE. Die Raiffeisenbank Aesch-Pfeffingen unterstützt den Verein mit dem Erlös aus der im Anschluss an den offiziellen Teil betriebenen Bar. Für den anwesenden Präsidenten waren die Freude und Überraschung gross. Er bedankte sich im Namen der Mitglieder bei Thomas Metzger und dem Leiter der Bank Andreas Mohn. Die grosszügige Spende ist ein Zeichen des Vertrauens in die DREHSCHEIBE und ist Ansporn für die vielen Helfenden mit ihren wertvollen Hilfeleistungen.

Presse:

[Wochenblatt 13.04.23 - Überraschende Unterstützung](#)

[Dorfblatt Duggingen Mai 23 - Die Raiffeisenbank unterstützt die Drehscheibe](#)